

## 26年度入学式

～仲間との関係づくりを大切にしよう～

4月9日(水)、本校体育館において入学式を挙行了しました。安岡勝彦校長は式辞の中で『学校の授業を大切にすること』『少し考えてから行動することを心がけること』『人への感謝の気持ちを育てること』を大切に、互いに認め合い、励まし合い、高め合いながら、生涯の友、素晴らしいライバル、多くの一生ものの友を作ってほしい。」と新入生を励ました。新入生を代表して前田香菜さんが「学業に専念し、『進取創造』『質実剛健』の校訓を大切に、自覚を持って新たな伝統を作りあげるよう努力します。」と宣誓しました。新しく串本校舎の高校生となった105名の皆さんは、入学した喜びとこれから始まる高校生活への期待で胸いっぱいの様子でした。



## 身体計測・スポーツテスト ～身体の成長を確認～

4月11日(金)～16(水)にかけて、体育館や各教室を使い、身体計測とスポーツテストが行われました。身体計測、スポーツテストともに去年と比べ、各人がどれだけ成長したのが楽しみです。また、上体起こしではみんなが一生懸命に励まし合いながら数をこなしていました。



## 夜間学習会 <みんなで支え合いながら>

4月18日(金)、探究コース1年D組・2年D組の生徒たちが全員参加し、総勢48名で恒例の夜間学習会を行いました。学習習慣の確立を目指し、入試を見通した学力をつけることがねらいで、生徒たちは約2時間真剣に自学自習に取り組みました。参加した生徒たちからは「一人で勉強するより集中して取り組める。」「あっという間に時間が過ぎてしまった。」「またやってほしい。」「4月の最初にやれたのがよかった。」などといった感想が聞かれました。



## 対面式 <出合いを大切にしよう>

4月10日(木)、対面式が行われ、生徒会長の川上将也君が、上級生を代表して「わからないことがあったら積極的に周囲の人や私たち先輩に話しかけてください。サポートします。よい思い出をたくさん作りましょう。」と歓迎の挨拶を行いました。続いて新入生を代表して平瀬脩叡君が「期待と不安でいっぱいです。先輩方よろしくお願いします。」と応えました。その後、生徒会執行部がスライドを用いて、行事、クラブ活動等の紹介を行い、対面式を終了しました。新入生と上級生とが一つになって串本古座高校を盛り上げていくことが期待されます。



## 本年度人事異動で転出、転入された教職員(敬称略)

転 出	転 入 (採用)
江川 一 (国) 新翔高校	上平尊也(国) 南紀周参見分校
左近晴久 (社) 新宮・定・教頭	榎本貴英(理) 古座校舎
富田真千子 (音) 新宮高校	杉若裕介(体) 近大新宮
岩井久和 (数) 学びの丘	東芝 稔(社) 桐蔭高校
山田大貴 (理) 県和商高校	高川実希(英) 新任・講師
久堀隼人 (体) 古座校舎	波床政志(数) 新任・講師
池田明弘 (社) 南部高校	中 敏 (事務) 古座校舎
脇村綾乃 (英) 神島高校	Byron Westfield (FLT)
藤本公子 (事務) 新翔高校	

## クラブ紹介 ～文武両道をめざして～

4月11日(金)午後、体育館で生徒会主催のクラブ紹介が行われました。古座校舎サポーターズクラブによる舞台発表を皮切りに、クラブ紹介が始まりました。前半は演劇部の発表、華道部による生け花の実演、茶道部によるお点前等、趣向を凝らした紹介が行われました。後半は吹奏楽部による、力強い演奏で始まり、陸上、剣道、硬式野球、サッカー等、熱のこもった勧誘を繰り広げました。この後、14(月)～16(水)まで「クラブ見学日」が設定されており、体験入部が可能です。新入生の皆さんは積極的にクラブに加入し、充実した学校生活を送ることが期待されます。



## —5月の主な行事予定—

- 1日(木) = 交通指導
- 3日(土) = 3年進学模試
- 7日(水) = 中間考査発表
- 14日(水)～16日(金) = 中間考査・列車指導
- 15日(木) = 交通指導
- 16日(金) = 総体壮行会
- 21日(水) = 歯科検診
- 22日(木) = 生徒総会
- 29日(木) = 2年第5回実力テスト